

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 15. Juni 2014

Rudolf Bohlender erneut Ortsgerichtsvorsteher



In der Sitzung der Gemeindevertretung vom 03.06.2014 wurde Herr Rudolf Bohlender „einstimmig“ erneut zum Ortsgerichtsvorsteher des Ortsteils Mainflingen gewählt. Herr Bohlender gehört dem Ortsgericht als Schöffe bereits seit 1969 an. Die Aufgabe des Ortsgerichtsvorstehers hatte er bereits seit dem Jahr 2004 ausgeübt. Wegen seiner 40 jährigen Tätigkeit im Ortsgericht wurde er im Jahr 2009 durch den Direktor des Amtsgerichtes Seligenstadt geehrt. Mit der erneuten Wahl durch die Gemeindevertretung bringt diese auch ihre Dankbarkeit für die jahrzehntelange ehrenamtliche Tätigkeit zum Ausdruck. Mit einer Dienstzeit von nunmehr 45 Jahren gehört Herr Bohlender sicherlich zu den erfahrensten und routiniertesten Ortsgerichtsvorstehern in ganz Hessen.

Herr Bohlender ist somit weitere 10 Jahre für die Erstellung der Sterbefallanzeigen, die Vornahme von Beglaubigungen, Sicherung des Nachlasses und die Bewertung von Grundbesitz in Mainflingen zuständig.